#### Granada

### CAMPUS UNIVERSITARIO DEL PARQUE TECNOLÓGICO

#### **FACULTAD DE MEDICINA**

Se destinarán cerca de 34 millones, se ubicará sobre una superficie de más de 41.000 metros cuadrados y constará de tres edificios conectados

# Medicina y Salud ponen el contador a cero en la zona docente del PTS

El Campus ubicado en el PTS toma fuerza con la puesta de la primera piedra de ambas facultades sanitarias, cuyas obras finalizarán en tres años, y el futuro traslado de Farmacia y Odontología a este gran espacio

Elena Llompart / GRANADA

El Parque Tecnológico de Ciencias de la Salud completa ahora su vertiente investigadora, asistencial y empresarial con el impulso a su faceta más académica. La nueva facultad andaluza de Medicina y otra de Ciencias de la Salud, cuyas primeras piedras fueron puestas ayer por el consejero de Economía, Antonio Ávila, estarán listas en tres años.

Para entonces conformarán un Campus de la Salud junto con el edificio de servicios generales, cuyas obras se iniciaron en enero, si bien el proyecto total no culminará hasta que llegue la segunda fase, con el traslado de Farmacia y Odontología a esta nueva zona.

Para que esto sea una realidad palpable, el consejero explicó que su administración realiza "una potente actividad

## 120

#### **MILLONES HASTA 2013**

Es la inversión global para las dos facultades, la urbanización de los terrenos y el edificio de Servicios Generales

inversora". Así, para la construcción de la primera fase del proyecto, la Junta ha destinado 79 millones con cargo al actual plan plurianual de inversiones (2006-2010), de los que 47,6 corresponden a ambas facultades y el resto a la urbanización y el edificio de los Servicios Centrales

Pero la inversión total será de 120 millones hasta el 2013, cuando concluya el plazo de ejecución, lo que, en palabras de Ávila, supone "una apuesta fundamental por la Universidad granadina en el marco del sistema universitario andaluz; fundamental por su volumen, por la calidad y por los deseos de mejora".

A la futura Facultad de Medicina, ubicada sobre una superficie de más de 41.000 metros cuadrados al oeste del nuevo campus, se destinan 34 millones de euros. Constará de tres



Obras de las facultades de Medicina y Ciencias de la Salud en el Parque Tecnológico Ciencias de la Salud

Francisco González Lodeiro Rector de la UGR

El de Granada será un campus de referencia internacional, un modelo que otros muchos países quieren verificar"

edificios conectados entre sí por pasarelas y tendrá más de 4.000 metros cuadrados destinados a aulas y alrededor de 2.700 metros cuadrados para laboratorios.

Por otro lado, la que será la Facultad de Ciencias de la Salud (13,6 millones) constará de un único edificio con una superficie de más de 16.000 metros cuadrados, de los cuales 2.700 se dedicarán a aulas y más de 1.100 a laboratorios y salas de prácticas. El edificio, en el que la Junta invertirá 13,6 millones, albergará estudios de Enfermería, Terapia Ocupacional y Fisioterapia.

La primera fase de este proyecto se completa con la urbanización de los terrenos, para la que se han destinado 7,9 millones y con la construcción del edificio de Servicios Generales, que supone una inversión pública de 23,4 millones.

Este edificio se ubica en la parte central del Campus, en una zona equidistante a ambas facultades y se está construyendo sobre una superficie de más de 18.000 metros cuadrados, de los que 13.000 son edificables. Albergará dependencias

Antonio Ávila Conseiero de Economía

La inversión es una apuesta para una Universidad fundamental por su volumen, calidad y deseos de mejora"

comunes, además de una biblioteca, aula magna, comedores y un espacio expositivo, entre otras áreas.

Según valoró ayer el rector de la Universidad de Granada, Francisco González Lodeiro, "en una época en la que la economía no está precisamente bollante la programación que teníamos para el Campus de la Salud sigue adelante con la construcción de estas dos facultades y las obras ya muy iniciadas de los Servicios Centrales".

Con ello, el de Granada será "un Campus de referencia internacional", ya que en estos momentos "hay muy pocos parques tecnológicos que reúnan cuatro ámbitos tan importantes como la asistencia, la formación, la investigación y la transferencia".

De esta forma, consideró que "este campus es un modelo que muchos otros países quieren verificar". Así lo corrobora el hecho de que el pasado jueves, en Marruecos, una Universidad situada entre Casablanca y Marraquech pidió asesoramiento para hacer un PTS en un modelo parecido al que hace la Universidad de Granada.

#### Granada

#### **FACULTAD DE CIENCIAS DE LA SALUD**

Con una inversión de 13,6 millones albergará Enfermería, Terapia Ocupacional y Fisioterapia en más de 16.000 metros cuadrados

#### **CAMPUS DE EXCELENCIA INTERNACIONAL**

El consejero de Economía, Antonio Ávila, expresa publicamente su respaldo a la candidatura de la UGR

Ávila puso ayer la primera piedra de ambas facultades sanitarias.

# "El Campus de Excelencia cuenta con todo nuestro apoyo"

El consejero respalda la aspiración de la UGR tras conocer el diseño del proyecto de manos del rector

E. LL. / GRANADA

"He tenido la oportunidad de conocer de primera mano por parte del rector y su equipo el estado de diseño que tiene el proyecto. Hay una decisión de la Universidad de volver a aspirar a ese reconocimiento y, por supuesto, le he trasladado internamente mi apoyo y lo hago ahora públicamente. Por desgracia no depende de nosotros, si no ya habríamos actuado rápidamente". Con estas palabras, el consejero de Economía, Innovación y Ciencia de la Junta de Andalucía, Antonio Ávila, mostraba aver su apovo a la Universidad en sus aspiraciones de lograr el Campus de Excelencia Internacional.

Según valoró, "la Universidad de Granada puede contar con todo el apoyo de la Junta de Andalucía", al igual que, tal y como precisó, "pueden contar también con el departamento de Economía, Innovación y Ciencia para esa apuesta que se va a realizar por la internacionalización, en la medida en que dentro del ámbito universitario está también el diseño y la pla-

#### **AMPARO INSTITUCIONAL**

Ávila también puso su Consejería a disposición de la UGR en su apuesta por la internacionalización

nificación de actividades, así como todos los instrumentos de apoyo al tejido productivo".

Desde la perspectiva de la Junta, según manifestó, "cualquier reflexión que se haga por parte de una universidad, como en este caso, para mejorar, avanzar y querer ser más competitivo, debe ser apoyada". Y así, con "todos los proyectos buenos". Y el de Granada, en su opinión, "lo es".

El pasado 31 de mayo el Ministerio de Educación cerró el plazo para presentar proyectos en dos subprogramas: el de Excelencia, al que opta la UGR con una conversión de la estrategia de 2009, incorporándose directamente a la segunda fase; y el de Fortalecimiento, cuya cuantía tendrá un máximo de 1,5 millones por universidad, pero permitirá a las universidades la consolidación de sus campus en modalidades aún vírgenes. La UGR tiene perfectamente definida su estrategia para volver a optar al Campus de Excelencia Internacional. Su gran apuesta para 2010 radica en una red de alianzas que está tejiendo entre centros, instituciones y empresas punteras de Biosalud y TIC no sólo en la provincia, sino en toda Andalucía y en el extranjero.



COSTAS - 2 días / 1 noche HABITACIÓN VISTA MAR . DETALLE DE BIENVENIDA . NIÑOS GRATIS Gran Hotel Elba Motril \*\*\*\* (Motril - Granada) Julio Agosto desde 44€ MP | desde 59€ MP | desde 69€ MP | desde 48€ MP

Gran Hotel Elba Estepona & Thalasso Spa \*\*\*\*\* GL

(Estepona - Málaga) Junio, Julio y Septiembre

teste 143€ MP desde 106€ MP

FUERTEVENTURA - 8 días / 7 noches

Iberia (salida desde Madrid), tasas aéreas y traslados.

Hotel Elba Palace \*\*\*\*\* L (Caleta de Fuste)

Agosto Septiembre desde 585€ AD desde 550€ AD desde 645€ AD

Hotel Elba Carlota \*\*\*\* (Caleta de Fuste)

Julio y Septiembre desde 700€ TI desde 735€ TI desde 820€ TI

Aparthotel Castillo San Jorge Antigua & Suites \*\*\* (Antigua) Apartamento 1 dormitorio ocupado 2 personas

Julio y Septiembre desde 690€ TI 650€ TI desde 665€ TI



Preuso por persona en habitación documento en en engueracionados, reambos para discovar-declutadas antes del 25 de junio en determinadas fechas, de los meses publicados. Consulta precioe para salidas desde otras ciudades. Piazas limitadas. Gastos de gestión no incluidos (6E por reserva). (1) De 2 a 11 años inclusive compartiendo habitación con 2 adullos, (2) Operación financiada por Financiera El Corte Inglés EFE-CSA. "No aplicade para fechas de entrada en el hotel del 1 al 10 de agosto. No aplicado a los precios publicados.

902 400 454 www.viajeselcorteingles.es



El Corte Inglés

PREMIOS DE SALUD Lo mejor en investigación y divulgación

## El PTS impone sus 'medallas al mérito'

El Auditorio de Caja Rural acoge la IV entrega de los Premios de Salud que en esta ocasión han reconocido la labor divulgativa de la periodista Susana Vallejo y las investigaciones de Manuel Esteller

Belén Rico / GRANADA

El investigador Manuel Esteller y la periodista Susana Vallejo compartieron protagonismo en la cuarta gala de los Premios Ciencias de la Salud que se celebró anoche en el abarrotado auditorio de la sede de Caja Rural. Ambos recogieron los galardones de esta edición: el primero ha sido distinguido por su trabajo sobre la conexión entre el sobrecrecimiento y el cáncer y la segunda por su labor informativa en Granada Hoy sobre el Parque Tecnológico de la Salud.

La gala contó con la asistencia de numerosas personalidades del ámbito sanitario, como el viceconsejero de Salud de la Junta de Andalucía; Enrique Cruz Giraldez; el presidente del Colegio de Médicos de Granada, Javier de Teresa; o el presidente del Colegio de Farmacéuticos de Granada, Manuel Fuentes, además del rector de la Universidad, el presidente de CajaGranada, el subdelegado del Gobierno o el alcalde.



Quería enseñar a Granada en qué se trabaja y en qué se investiga en el Parque Tecnológico de la Salud"

El jurado destacó el gran nivel de todos los trabajos presentados, procedentes de centros de investigación y universidades de toda España, así como de medios de comunicación de ámbito nacional, regional y provincial, tanto de información general como especializada en materia de investigación y salud.

El presidente de Caja Rural, Antonio León, que presidió la mesa, quiso destacar la trayectoria de Manuel Esteller como investigador, un trabajo que cuenta ya "con el reconocimiento de la comunidad científica nacional e internacional y con multitud de premios". Sobre el estudio por el que ha sido premiado, añadió que "ha abierto muchas puertas para aplicar los tratamientos más adecuados para combatir la enfermedad".

El doctor Manuel Esteller en la actualidad es el director del Programa de Epigenética y Biología del Cáncer (PEBC) del Instituto de Investigación Biomédica de Bellvitge (IDIBELL) en Barcelona.

De Susana Vallejo, que ha sido premiada por la serie de 12 repor-



1. La periodista Susana Vallejo ha sido distinguida con el premio a la divulgación científica por su serie de reportaje sobre el PTS publicada en 'Granada Hoy'.
2. El doctor Manuel Esteller recibió el premio a la Investigación Científica por sus investigaciones sobre el cáncer.
3. CajaRural viene otorgando estos premios desde 2005.
4. Susana Vallejo durante un momento de su intervención.
5. La gala se celebró en el Auditorio de Caja Rural y contó con la presencia de numerosas personalidades.









tajes titulados Desde las Entrañas del PTS, señaló que "ha conseguido dar una visión muy rigurosa y real de la situación en la que actualmente se encuentra el Parque Tecnológico, remontándose a sus orígenes y narrando de una forma sencilla y gráfica la evolución de cada uno de los proyectos y empresas que ya están operando, así como de los que aún se encuentran en obras o están en trámites". Para León, esta serie de

reportajes, que aún se sigue publicando "constituye una apuesta del periódico por trasladar a la sociedad la gran aportación de este proyecto a la economía y al desarrollo provincial y a la investigación en general".

Al recoger el premio, Susana Vallejo dio las gracias a los investigadores por "abrir las puertas de sus laboratorios y sus despachos" a la ciudadanía. La periodista dijo que su intención con los reportajes es "enseñar a Granada en qué se trabaja y en qué se investiga en el PTS" para que se tome conciencia que este complejo "es mucho más que una serie de edificios que se ven desde la Circunvalación".

Precisamente, en 2005 la Fundación Caja Rural de Granada creó este premio –dotado con 6.000 euros en la modalidad de divulgación científica y en la de investigación con 20.000– en colaboración con el Parque Tecnoló-

gico Ciencias de la Salud para dar a conocer la especial relación de Granada con la investigación en temas de salud.

Además de estas dos instituciones, colaboran y forman parte del jurado el Colegio Oficial de Médicos de Granada, el Colegio de Farmacéuticos de Granada, la Delegación provincial de Salud de la Junta de Andalucía, la Universidad de Granada y el Ministerio de Sanidad y Política Social.